

**El Sol de Puebla**

## Da S&P calificación 'mxA+' a la BUAP

El Sol de Puebla  
10 de noviembre de 2014  
por Belén Cancino

Por su buen manejo financiero, la BUAP recibirá esta semana la calificación 'mxA+' de la compañía internacional de análisis Standard & Poor's, adelantó el rector Alfonso Esparza Ortiz.

A poco más de un mes de que concluya el año, el encargado de la máxima casa de estudios aseguró que en la institución hay estabilidad económica y financiera, que les permitirá cerrar en buenas condiciones el año.

Y agregó como prueba del buen manejo de las finanzas universitarias, que ya recibió la noticia de que la universidad se hizo acreedora a la calificación crediticia 'mxA+', de las más relevantes a nivel nacional en el sector público y específicamente en instituciones de educación pública como la BUAP.

Otra muestra dijo, del buen manejo de los recursos en la institución, es que a poco más de un mes del plazo para el pago de prestaciones a los trabajadores universitarios, como el aguinaldo, el dinero para cubrirlo, aproximadamente 400 millones de pesos, ya está listo para que sea entregado en tiempo y forma a todo el personal, "así que estamos muy satisfechos de la parte financiera", añadió.

Estas razones subrayó, son prueba de la responsabilidad en el manejo de los recursos que tiene la universidad y agregó su satisfacción por ello, porque hay "estabilidad económica y financiera".

Hay que recordar que el año pasado, la misma agencia evaluadora concedió la calificación, también 'mxA+', a la máxima casa de estudios de Puebla, por considerar varios aspectos positivos en las políticas de manejo de finanzas, como la prudencia en el endeudamiento, un desempeño presupuestal adecuado conforme a los compromisos económicos que mantiene y una buena condición de liquidez.

Asimismo, vale la pena señalar que además de la valoración financiera, Standard & Poor's aprobó otros aspectos cualitativos de la universidad, entre ellos sus prácticas de fiscalización, transparencia, rendición de cuentas y, académicamente, también su liderazgo regional, la alta demanda de ingreso por parte de estudiantes y su destacada competitividad a nivel nacional.